

Le président de Cuba qualifie de très fructueuse la session de ce jeudi de l'Assemblée Nationale



La Havane, 21 juillet (RHC) Le président de Cuba, Miguel Diaz-Canel, a déclaré que la séance de ce jeudi de la IXe session ordinaire de l'Assemblée nationale du pouvoir populaire a été très productive.

Le chef de l'État a publié sur son compte Twitter qu'avec les nouvelles mesures économiques présentées par le ministre de l'Économie et de la Planification, Alejandro Gil, « nous avons toutes les potentialités et beaucoup d'encouragement pour aller de l'avant. Mais oui, on peut le faire !

Parmi les mesures annoncées par Gil pour stimuler l'économie et visant principalement à obtenir des devises et l'augmentation des offres, il y a la flexibilité de l'importation de biens, à caractère non commercial, par des personnes physiques

En outre, il a précisé aux députés cubains de définir le caractère non commercial de l'importation des divers articles pour leur valeur et leur prix et d'augmenter la quantité autorisée d'articles tels que téléphones portables, tablettes, pneus, ordinateurs, entre autres.

Il a également décidé d'augmenter le plafond des importations de 10 à 20 kilogrammes.

Il a notamment encouragé l'émergence de petites et moyennes entreprises publiques orientées vers l'exportation et encouragé les entreprises publiques à financer la construction de logements pour leurs travailleurs à partir de leurs bénéfices. (Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/294180-le-president-de-cuba-qualifie-de-tres-fructueuse-la-session-de-ce-jeudi-de-lassemblee-nationale>



Radio Habana Cuba